

石二小だより

第45号 平成29年11月17日(金)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

大きな拍手に包まれて～学習発表会

11日(土)には、本校の体育館で学習発表会を行いました。当日は、朝早くからご家族やご来賓などたくさんの皆さんにお越しいただき、本当にありがとうございました。それぞれの学年で普段の学習の成果を生かした発表になったと思います。

前半は、かわいらしい1年生による「開会の言葉」から始まり、吹奏楽部による「笑点のテーマ」「フラワークラウン」では、軽快な演奏で楽しみました。

2年生の劇「スイミー」では、国語の授業で学習した教材で、大きなまぐろを追い出すまでの様子を英語を交えた歌なども含めて披露しました。1年生の劇「どうぶつむらのあいうえおマーチ」では、五十音を織り込んで歌を作り、合唱コンクールに向けた動物たちの奮闘の様子を発表しました。5年生は、原町区音楽祭で発表した合唱「この星に生まれて」と合奏「にじいろ」を、少しアレンジを変えて披露しました。

休憩を挟んで、後半は3年生の「P.P.P.」は、謎の宇宙人ピロリ、プララ、ピョーンとのやりとりの中に、授業を通して学んだ石神地区の様子などを発表しました。4年生は「ぼくの夢、私の夢」を演技を交えながら、幼稚園の先生や警察官、医師、スポーツ選手などを目指す自分たちの夢を発表しました。最後の6年生は「参勤交代・石神二小へ参上!?僕たち私たちの成長」と題して、江戸時代の石神藩を舞台にミュージカルやダンスなども交えて、会場いっぱいに動きながら最高の笑いと演技を披露しました。最後は、6年生による閉会の言葉で、「365日の紙飛行機」のメロディーに乗せて、出演したみんなや会場に来てくださった皆さんに金メダルを授与して、発表会を締めくくりました。



寒暖の差が大きい日が続いたので、寒さを心配しましたが、この日はそれほど寒くもなく穏やかな日になりました。皆さんからいただいた大きな拍手は、子どもたちにはとても大きな励みになったと思います。子どもたちは、学年のみんなと力を合わせてやり遂げたという満足感を味わえたことと思います。

《裏面もご覧ください》



≪ お め で と う ≫

◆ 南相馬市総合美術展覧会・絵画の部

市長賞 6年 岡田 さん、志賀 さん、石川 さん、青田 さん